

Yolei Wichtel ff

wichteln

Von grafdrac

*Hallo liebe Yolei *wink*, ich bin dein Wichtelpartner*kliengt irgendwie doof*!^^
Also ich hab es so gut wie möglich versucht und hoff sie gefällt dir.trotzdem!
Ich habe ein Pair genommen was du gut findest, aber leider nicht dein eigenen Chara, da
ich sowas nicht gut rüber bringe!
gomen gomen
Okay hier gehts jetzt endlich los!^^
kekse reich
aus dem Zimmer renn
....
Weihnachtsbacken*

Es war ein wunderschöner Weihnachtsmorgen, Vegeta stand in der Küche am Herd und backte mit seiner kleinen Tochter Bra Weihnachtsplätzchen.

„Du Papa! Weißt du wo Mama ist?“ fragte die kleine ihren Vater, der gerade das erste Blech rausnahm und sich verbrandte und laut fluchte.

„Nein weiß ich nicht spätzchen!“ antwortete er ihr und stellte sich das kalte Wasser an und ließ es sich über die Hand laufen.

„Trunks!“ brüllte der Sayajin durchs Haus und ein junger Mann mit grauen Haaren kam die Treppe runter gestürmt.

„Was gibt es Vater?“ fragte der grauhaarige den Schwarzhaarigen.

„Kannst du mal mit deiner Schwester weiter Backen ich hab keine lust mehr!“ sprach er und versteckte seine Hand hinter seinem Rücken und verließ die Küche fluchtartig. Als Vegeta aus der Küche stürmt, hörte er im Wohnzimmer das Telefon klingeln und ging ran.

„ Wer stört?“ fragte er mürrisch ins Telefon.

„Jetzt weiß ich warum keiner mehr bei anruft! Vegeta ich bin es Bulma, könntest du mich bitte abholen?“ fragte die Turkishaarige ins Telefon und hörte ein murren am anderen Ende.

„Wenn es den unbedingt sein muss!“ murrte er und wollte gerade auflegen, doch er vergass was.

„Wo soll ich dich den abholen?“ fragte er genauso ins Telefon wie er rangegenagen ist.

„In der Stadt, ich war gerade einkaufen und brauch deine Hilfe!“ sagte sie Höfflich ins Telefon.

„Ja ja schon gut bleib da ich komm schon!“ meinte er und legte auf.

„Trunks du passt auf Bra auf ich muss Bulma abholen!“ brüllte er durch das Haus und flog los.

Er brauchte keine 5 Minuten um Bulma auszumachen.

„Vergeta du sollst doch nicht durch die Gegend fliegen?“ schimpfte sie ihren Mann an und lächelte ihn dann doch an.

„Wollen wir gehen oder willst du mir einen Wissenschaftlichen Vortrag halten?“ fragte er schon leise seufzend nach, kannte er doch Bulma zu genau.

„Nein lass uns gehen, nicht das Trunks mir noch den Herd durchschmoren lässt!“ sprach Bulma und ließ sich von Vegeta auf die Arme nehmen.

„Aber wehe du fliegst wieder zu schnell!“ warnte sie ihn vor und er startete.

Zu Hause angekommen sahen die beiden wie Trunks und Bra Backen taten.

„Oh man bist du ein lieber Junge, macht es dir den Spass Spätchen?“ wollte Bulma von ihren Kindern wissen.

„Ja Mama macht es, Papa hat sich immer verbrannt!“ lachte klein Bra ihren Papa an.

„Jaja diese Erdendinger sind Komplizierter als ne Frikadelle auf Vegeta zu machen!“ murte der Sayjjin und ließ sich auf einen Stuhl nieder.

„Naja jetzt sind wir ja alle da und machen einen Familienbacktag!“ lächelte Bulma und freute sich schon richtig drauf, nur Vegeta nicht den der hatte keine Lust und wollte gerade gehen.

„Papa, bitte geh nicht!“ schniefte die dreijährige Bra und klammerte sich an an das Bein von Vegeta.

„Okay aber ich Backe nicht mit!“ motzte er und sah ein zufriedenes Lächeln bei seiner Prinzessin.

„Mutter, Vater meine Freundin Suleika, dürfte auch gleich hier sein!“ freute sich Trunks und half seiner Mutter beim Auspacken.

Als Suika endlich da war ging der Backspass endlich los.

„Papa ich will den Weihnachtsmann haben!“ quietschte Bra und ließ sich den Weihnachtsmann von Vegeta ausstechen und bunt anmalen.

„Vegeta, ich bin so stolz auf dich, das du heute mit uns Mitabackst!“ strahlte Bulma und gab ihrem Mann einen Kuss auf die Wange.

„Hihi Papa und Mama, haben sich wieder lieb!“ lächelte Bra und hopste rum.

„Bra komm her!“ rief Trunks sie und nahm seinen Schwester auf den Arm.

„Mama der Weihnachtsman soll aber ein schwarze Hose und schwarzes Hemd haben so wie Papa!“ befahl die kleine und drückte auf die Orange Tube in ihrer Hand.

Der Inhalt der gesamten Tube flog durch die Küche und landete bei Vegeta in den Haaren.

Alle fingen an zu lachen und auch der sonst so stolze Prinz lachte mit.

Und gab Bulma mit der blauen Flüssigkeit, eine Kriegsbemalung.

„Du bist schlimm weißt du das!“ lachte die Frau und verwandelte den Sayjjin in Rudolf das Rentier.

„Ja und ich bin jetzt Rudolf!“ meinte er und nahm Bulma in die Arme.

„Papa ich will auch!“ nigelte Bra die ausgelassen wurde.

„Okay komm her kleines!“ sprach er und öffnete die Arme, damit seine kleine auch hoch konnte.

Trunks übergab sie, seinem Vater und dieser nahm sie hoch.

Der Tag neigte sich seinem Ende.

Vegeta brachte Bra ins Bett. Trunks schlief bei Suika und Bulma, ja wo war sie den.

Bulma stand auf dem Balkon und sah in die Sterne.

„Eine schöne Nacht nicht war Vegeta?“ wollte sie wissen und schaute ihren Mann an der im Türrahmen lehnte und nach oben schaute.

„Wie wärs mit einem Rundflug?“ lächelte er und hob die Frau auf seine Arme und hob ab.

„Vegeta du bist manschmal so romantisch!“ lachte diese und schmiegte sich enger an ihren Mann.

Dieser lächelte wieder. Ja das sich ein Sajayin so ändern konnte wusste er nicht.

Doch er tat alles für seine Familie und auch wenn er es nicht zugeben mag, tat er auch alles für die Familie Son und seinen Neugewonnenen Freunde.

„Vegeta woran denkst du?“ wollte die Wissenschaftlerin wissen und riss ihr Mann aus seinen Gedanken raus.

„Ich überlege mir was wir heute noch so machen können!“ grinste er gehässig Bulma an und die verstand.

„Du bist ja ein Schlimmer Finger! „ Lachte Bulma und strich Vegeta an der Wange lang und gab ihm einen zärtlichen Kuss.

„Okay lass uns zurück gehen!“ meinte der Schwarzhaarige und flog zurück und schwebte ins zimmer und legte Bulma aufs Bett.

Was die beiden die Nacht noch so Getrieben haben, bleibt der Fantasie der Leser überlassen.

Also lieb Yolei ich hoffe sie hat dir gefallen! We gesagt ich bin nicht sehr gut in sowas also über Dbz weil ich ja mehr oder weniger über Naruto schreibe! Aber naja ich hab mir mühe gegeben, ich weiß garnicht wie oft ich das geändert habe bei 10 habe ich aufgehört zu Zählen.

Okay also ich Suika wie gesagt nur kurz reingebracht!^^ Naja also schöne Weihnachten und einen guten rutsch ins neue Jahr.

Lg danii-chan